

Kapolresta Mataram Pastikan Rekrutmen Polri Murni Kompetisi

Updates - [INDONESIASATU.CO.ID](https://indonesiasatu.co.id)

Apr 13, 2021 - 14:25



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan Penandatanganan Pakta Integritas dan Pengambilan Sumpah Seleksi Penerimaan Terpadu Anggota Polri T.A 2021 Polda NTB melalui Virtual Zoom Meeting Selasa (13/04/2021) di Loby Kapolresta Mataram.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 Wita dipimpin Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK didampingi Kabag Sumda Polresta Mataram Kompol Riza.

Kegiatan tersebut juga di ikuti oleh Kasiwas, Kasi Propam selaku pengawas pelaksana, kemudian Panitia Penerimaan Polri TA 2021 Polda NTB serta Perwakilan orang tua dan peserta Penerimaan Polri TA 2021 Polda NTB.

Acara diawali pembacaan sumpah Pakta Integritas yang diikuti oleh seluruh Panitia, perwakilan orang tua dan perwakilan peserta seleksi penerimaan Polri, dilanjutkan dengan penandatanganan Pakta Integritas yang dilakukan oleh Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK bersama perwakilan panitia, orang tua dan peserta seleksi.

Disampaikan, bahwa Penerimaan Terpadu Anggota Polri dilaksanakan secara Bersih, Tranparan, Akuntabel dan Humanis. Ditambahkan, dengan Pengambilan Sumpah dan Penandatanganan Pakta Integritas diharapkan seluruh panitia dan pengawas baik internal maupun eksternal bisa melaksanakan tugas secara profesional.

Ada beberapa pesan disampaikan Kapolresta kepada orangtua dan peserta peserta seleksi. Bagi peserta yang akan melaksanakan kegiatan seleksi jangan beranggapan mengandalkan bantuan. Karena rekrutmen Polri murni kompetisi. Dalam kompetisi harus mengeluarkan seluruh kemampuan. Kemudian juga harus percaya pada diri sendiri dari nilai Psikotes, kesamaptaan dan akademik. " Jangan pantang menyerah keluarkan semua amunisi yang kalian punya, terakhir saya hanya bisa mendoakan semoga lulus dan selamat berjuang," ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Wahyudi.

Secara keseluruhan kegiatan Zoom Meeting berjalan dengan aman dan lancar.(Adbravo)